

Startschuss in eine neue Zukunft

SG Stutensee/Weingarten setzt auf Heimstärke

Stutensee/Weingarten (rc). Ein Aufstieg ist für jeden Verein eine große Sache. Im Fall der erst im Sommer entstandenen SG Stutensee/Weingarten ist es zugleich der Startschuss in eine aus Sicht der Verantwortlichen erfolversprechende Zukunft. „Wir wollen langfristig etwas aufbauen“, erklärt Trainer Bodo Kaupa das Vorhaben beim Handball-Badenligisten. Der Trainer selbst kann die Endphase der Vorbereitungszeit nur aus der Ferne betrachten und weilt im zweiwöchigen Spanien-Aufenthalt. „Beruflich war es leider nicht anders möglich“, erklärt er den ungünstigen Zeitpunkt kurz vor dem Pflichtspielauftritt am Sonntag (17.30 Uhr) bei der SG Heddesheim.

Derweil leitet der verletzte Rückraumspieler Christopher Boss die Geschehnisse in der Halle und schwört die Mannschaft auf das schwere Auftaktprogramm gegen Oberliga-Absteiger Heddesheim und anschließend zu Hause gegen die HG Oftersheim/Schwetzingen II ein. Besonders in eigener Halle hofft Kaupa, dass man „etwas reißen“ kann, um die nötigen Punkte für das Saisonziel Klassenverbleib einzusammeln.

Einfach wird das Unterfangen für die aus der SG Stutensee und HSG Weingarten/Grötzingen zusammengeschlossenen Truppe nicht. „Aber durch den Zusammenschluss profitieren wir von der guten Nachwuchsarbeit in Stutensee und sind in der Kaderbreite deutlich besser aufgestellt als in den letzten Jahren“, so Kaupa, der in der Vorsaison mit der HSG Weingarten/Grötzingen die Landesliga-Meisterschaft feierte. Auch beim letzten Ausflug in die Badenliga 2012/13, damals noch als HSG Rintheim/Weingarten/Grötzingen, saß er schon einmal auf der Trainerbank, räumte diesen aber in der Weihnachtspause als Tabellenletzter. Dieses Mal soll es nun anders laufen.

Neben dem eingespielten HSG-Gerüst aus der Vorsaison verstärkte sich die SG unter anderem mit Gerrit Kirsch (TV Knielingen) Christian Moschek und Vedran Dozic (beide TV Neuthard). „Wie in den Vorjahren werden wahrscheinlich wieder fünf Mannschaften die vorderen Plätze unter sich ausmachen. Dahinter wird es viele enge Spiele geben, in denen Kleinigkeiten entscheiden“, schätzt Kaupa den Saisonverlauf ein.



ERFOLGSTRAINER: Bodo Kaupa will mit der SG Stutensee/Weingarten den Klassenverbleib schaffen und „langfristig etwas aufbauen“.
Foto: GES